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ПОВЫСИТЬ УРОВЕНЬ На выколке леса
ИДЕОЛОГИЧЕСКОМ 

РАБОТЫ
На-днях состоялось отчетно-выборное 

собрание парторганизации Црердловск- 
промстроя. Был заслушан доклад секре
таря партбюро треста тов. Садовникова 
о работе за период с 2 марта 1948 года.

иоорание отметило, что за это время 
проторганцзацир провела (значительную 
ргЯрт.у, направляя свою деятельность на 
выполнение плана треста и особенно на 
выполнение плана жилстроительства. 
Улучшена работа по политическому вос
питанию коммунистов и материально
бытовому обслуживанию трудящихся.

Однако, наряду с положительными 
моментами, в работе партийного бюро бы
ли и недостатки. Мало осуществлялся 
контроль над хозяйственной деятельно
стью, слабо велась партийно-организаци
онная, МропаГандиатцкая ц культурно,- 
массовая работа. Собрание также отме
тило, как недостаток в работе партий
ного бюро, слабое руководство цеховыми 
партийными организациями и агиткол
лективами и то, что бюро недостаточно 
руководило работой профсоюзных орга
низаций, в результате чего социалисти
ческое соревнование в ряде случаев но
сило формальный характер.

В своем постановлении коммунисты 
Свердловскпромстроя записали, что глав
ной задачей партийного бюро и всей 
партийной юрганцзации Нужно ,считать 
повседневное усиление идеологической 
работы среди коммунистов и мобилиза
цию .их на выполнение взятых трестом 
обязательств на 1949 год, обратив осо
бое внимание на качественные показа
тели.

Новому составу партийного бюро ком
мунисты дали наказ повысить партийное 
руководство и улучшить оказание помо
щи комсомольской организации и обра
тить особое внимание на воспитание мо 
лодых коммунистов.

На партийном собрании было внесено 
предложение о пересмотре сроков сдачи 
жилья в эксплоатацию, принятых в обя
зательствах Свердловскпромстроя. Ком
мунисты единодушно решили, что план 
ввода жилья в эксплоатацию должен 
быть выполнен к 7 ноября.

Во вновь избранный состав партбюро 
вошли тт. Батюнин, Бобров, Гилев, Ка
линовская, Косматое, Меледин, Пикалов, 
Садовников и Чичигин.

На первом заседании партийного бюро 
секретарем избран тов. Садовников, за
местителем—тов. Меледин.

Шоферы автоколонны транспортной 
конторы, работающие на вывозке леса 
при Исаковском лесоучастке, включив
шись в соревнование за досрочное вы
полнение плана, на деле выполняют 
свои обязательства.

За февраль лучших результатов до
бился шофер тов, Ханафин Капом. Он 
вывез 550 кубометров, выполнив ме
сячную норму на 227 проц.

Шофер тов. Ракицкий дал 211 проц, 
нормы, а тов. Соловянчик — 174 проц.

Высокие показатели и у шофера тов. 
Сатарова, работающего па газогенератор

'—.———----------------

ОТ ЭТОГО ЗАВИСИТ УСПЕХ В РАБОТЕ

Хорошая организация труда
Чтобы намного перевыполнять нормы, 

еще недостаточно иметь большой опыт: 
для этого нужно хорошо организовать 
труд.

Мы работаем на строительстве 
12-квартирных сборных домов (участок 
Промстроя).

Как правило, о подготовке фронта 
работ мастер тов. Третьяков заботится 

■ заранее. Он заблаговременно подготав- 
' ливает стройматериал и все необходи

мое. Наряды мастер выписывает до на
чала работ.

На-днях нам предстояло сложить печ
ные трубы. По норме на это полагалось

Помехи и недостатки
Наша бригада плотников занята на 

строительстве 8-квартирных шлакоблоч
ных домов (жилучасток Промстроя, где 
начальником тов. Деньгин).

У нас редко бывает так, что мы вы
полняем свое задание сразу с начала до 
конца. Почти всегда к одной и той же 
работе возвращаемся по 3—4 раза, 
Причиной этого является то недостаток 
оконных приборов, то стройматериалов, 
то столярного инструмента.

Однажды нам предстояло навешивать 
оконные переплеты в доме № 10. Из-за 
отсутствия навесов и шурупов пришлось 
только «подгонять» переплеты. Наве
сить же их удалось только через пол
месяца и то неполностью: навесов для 

ной машине. Тов. Сатаров благодаря 
своему внимательному отношению к ма
шине, вывез 340 кубометров, выполнив 
норму на 139 проц.

Нужно отметить хорошую работу ре
монтных рабочих —• слесарей тт. Гуле
вич, Шабалина, Степанова, электрика 
тов. Герке и других, которые обеспечи
вают своевременный и качественный ре
монт машин.

Коллектив автоколонны шан февраля 
выполнил на 107,4 проц.

А. ЖУН, 
нормировщик.

32 человекочаса, Мы решили сократить 
время в два раза. Посоветовались с ма
стером, как лучше организовать труд. .

Когда на следующий день мы пришли 
на работу, то уже все для нас было 
готово. Плотники сделали козырьки над 
крышей, на чердаке уже был заготов
лен кирпич и нам оставалось без за
держки приступить к делу.

Хорошая организация труда позволила 
нам закончить задание в одну смену 
вместо двух по норме и заработать 
вдвоем 140 рублей. .

Ф. ПАСТУХОВ, И. ПОТАПОВ 
камгнщики.

♦——

форточек не оказалось,, и злополучные 
форточки мы навесили уже после остек
ления. (

Ко всему (сказанному выше нужно 
добавить отсутствие необходимого сто
лярного инструмента, На всю бригаду 
имеется одна ножовка, да и та плохого 
качества. А стамесками, фуганками и 
поперечными пилами нас вовсе не обе
спечивают.

Безусловно, при таких условиях тру
да мы не сможем выполнить своих со
циалистических обязательств.

А. КУВЕРИН, В. РОДИН.
плотники.

Выполним 
план жилищного 

строительства 
к 7 ноября

Из обращения собрания 
комсомольцев и молодежи 

треста ко всем строителям
С вердловскпромстроя

Мы, молодые рабочие-строители, со
бравшиеся, чтобы обсудить, как лучше 
использовать трудящуюся молодежь на 
производстве, считаем, что сроки, взя
тые в обязательствах Свердловскпром
строя по выполнению плана жилищного 
строительства к 5 декабря, не мобили
зуют строителей на подлинную борьбу 
за досрочное выполнение плана. Ведь 
все предприятия города и района обя
зались выполнить планы к 7 ноября — 
32-й годовщине Великой Октябрьской 
социалистической революции. Мы но 
хотим отставать от предприятий района 
и считаем, что план по сдаче жилья в 
эксплоатацию нужно обязаться выпол
нить также к 7 ноября. Мы призываем 
молодежь Свердловскпромстроя, а также 
всех строителей поддержать натз обра
щение и пересмотреть свои обязатель
ства.

Для того, чтобы молодые рабочие 
трудились более производительно, чтобы 
у них не было паостоэз из-за недпе а-- 
ка материалов, инструмента, из-за пл- 
хой организации труда, мы обращаемся 
к инженерно-техническим работникам 
треста с просьбой взять шефство над 
молодыми рабочими и комсомольско-мо
лодежными бригадами.

----- э------ .

О рукавицах
Рабочие^ участка жилстроительства, 

где начальником тов. Рябоконь, получи
ли рукавицы в последний раз в ноябре 
прошлою года и то лишь 100 пар.

Уже давно ожидают рабочие ру
кавиц, но отдел снабжения Промстроя, 
возглавляемый тов. Ивановым, об этом 
не заботится.

Хочется знать, когда же будут полу
чены рукавицы?

В. БРАТЫШКИН,
хоздесятнин.

Овладеваем 
строительными 

профессиями
(Мы, 15 девушек, прибыли на строй

управление Промстрой без всякой квали
фикации. Почти все — комсомолки.

Первые дни выполняли земляные ра
боты. Но мы из’явили желание приобре
сти строительные профессии.

Меня прикрепили к механику участ
ка радиозавода Василию Яковлевичу 
Салмину. Объясняет он просто и понят
но, относится внимательно. Благодаря 
этому я за полтора месяца научилась 
управлять тремя механизмами: краном- 
укосиной, бетономешалкой и лебедкой.

Столько же механизмов освоили и 
мои подруги Никитина и Звягинцева. 
Главный механик Промстроя тов. Галик 
отзывается о них, как о самых лучших 
мотористках-ученицах.

До получения разряда нам остается 
еще полтора месяца.

В. ТЕТЕРЕВА.

Партийная жизнь

ПОВСЕДНЕВНО КОНТРОЛИРОВАТЬ УЧЕБУ КОММУНИСТОВ
Вечерами можно видеть многих ком

мунистов парторганизации УПП за кни
гой.

Успешно учится в вечернем институте 
марксизма-ленинизма главный инженер 
тов. Мотылев.

Хорошо занимается в кружке по изу
чению «Краткого курса истории ВЙП(б)» 
начальник завода, шлакоблоков комму
нист тов. Павлов. Он не пропускает за
нятий, приходит подготовленным, с 
конспектами и активно участвует в про
водимых беседах.

Молодой коммунист тов. Бочарников 
учится в общеобразовательной школе. 
Его оценки только отличные и хорошие.

(Повышают свой идейный уровень 
члены партии тт. Сибиркин, Наконеч
ный, Уряшев, Быков А. и другие.

Но в парторганизации комбината, про
изводственных предприятии есть и такие 

коммунисты, которые. (Повышением свое
го идейно-политического уровня не зани
маются. О таких хочется рассказать под
робнее.

Член ВКП(б) — слесарь тов. Потапов 
на. занятия кружка по изучению истории 
В®П(б) не ходит, над собой не работает. 
Неоднократные беседы с ним секретаря 
парторганизации тов. Гилева ни к чему 
не привели. Поведение тов. Потапова об
суждали на общем цеховом партсобрании. 
Поговорили с ним, разъяснили ему важ
ность повышения политического уровня. 
Он дал слово, что будет учиться. Но..., 
посетив одно занятие, снова перестал яв
ляться на учебу.

Тов. Потапов плохо трудится и на про
изводстве. Он недисциплинирован, часто 
не подчиняется распоряжениям руководи
телей, трубит. На отчетно-выборное со
брание парторганизации треста он про
сто не пожелал явиться. Это возмути

тельный факт. Oit говорит о том, что 
в парторганизации комбината недоста
точно занимаются воспитанием коммуни
стов. А вот п еще примеры.

Коммунисты тт. Хузеев и Аникин •—• 
лучшие стахановцы треста. Имя брига
дира бетонщиков тов- Хузеева известно 
всему городу, но сейчас он совершенно 
оторвался от партийной жизни. Не же
лает и учиться.

Когда знакомишься с работой партор
ганизации УПП, кажется, что ее се
кретарь тов. Гилев следит за учебой 
коммунистов, контролирует ее. Но тов. 
Гилев допустил ошибку. Ведь недостаточ
но от случая к случаю беседовать с 
коммунистами, периодически обсуждать 
их поведение на собрании. Нужно по
вседневно контролировать, как учится 
каждый коммунист, повседневно следить 
за каждым членом парторганизации.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.
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Друз ья- стахановцы
(Василий Григорье

вич Махов и Петр 
Николаевич Партия 
вместе принимали 
участие в строитель
стве Уралмашзавода.

Кипучая трудовая 
жизнь строителей 
сдружила их.

С тех пор прошло 
почти 20 лет. Плот-

Взяли повышенные 
обязательства

Иа участке жилстроительства Пром-
строя, где начальником гов. 
в разгаре идет строительство 
тирного трехэтажного дома К»

Устройство фундамента —

Рябоконь, 
24-квар-

один из

|и. А. Новоселов |
После тяжелой и продолжительной бо-

ник тов. Махов и 
: кровельщик тов.

Партин стали знат
ными людьми строй-

: ки. За два десятиле
тия пребывания па

I строительстве они 
' накопили громадный

опыт, овладели передовыми стаха- 
; невскими методами труда.

Типичные черты социалистичс-
ского отношения к труду, к госу
дарственному имуществу, воспита
нию молодого поколения характери
зуют старых опытных строителей.

— Двух пареньков 
обучать тйотничному 
рассказывает Василий 
впч. — Они недавно 
школу ФЗО. Навыка еще

мне дали 
делу, — 
Григорье- 
окончили 

не имеют,
а уже в первый день, как ко мне 
пришли, выполнили норму. Я ста
раюсь привить ребятам любовь к 
плотничному делу.

Тов. Партин тоже обучает кро
вельному делу молодого рабочего.

На общих собраниях рабочих 
стройуправления можно видеть тт. 
Махова и Партина обычно сидящи
ми рядом. Выполнение плана за 
истекший месяц, итоги соревнова
ния бригад и стахановцев, обяза
тельства на новый месяц —- все 
интересует друзей, все для них на 
производстве стало близким и до
рогим.

Взяв повышенные обязательства, 
идут товарищи к своим рабочим 
местам. Они крепко держат данное 
слово. Так, тов. Махов дает полто
ры—две нормы. 196 проц. — вот 
показатель тов. Партина за фев
раль.

ответственных моментов: от него зави
сит прочность здания. Поэтому здесь 
работают лучшие бригады участка.

Опалубку иод бетонирование делают 
плотники звена Алексея Полякова, опыт
ного строителя. Но удовлетворяясь вы
полнением нормы на 115—116 проц., 
звено тов. Полякова обязалось довести 
свои результаты до 120 проц, при эко
номном расходовании стройматериалов.

Свое обязательство звено скрепило 
соцдоговором с комсомольско-молодежной 
бригадой плотников Леонида Антропова. 
10иые плотники, работая на строитель
стве промышленного об’екта, осваивают 
сменное задание на 110—Н12 проц.

Укладка фундамента поручена бригаде 
опытных бетонщиц, возглавляемой Клав
дией Алексеевой. Она относится к делу, 
пак требовательная хозяйка: до начала 
работы придирчиво проверяет исправ
ность катальных ходов, настилов и 

; бойков, а женщины усердно следят за 
: ИХ ЧИСТОТОЙ.

; Еще с вечера тов. Алексеева догова- 
' рпвается с членами бригады, кто что 

будет делать завтра, чтобы начать тру
довой день без суетни.

лезни умер кадровый рабочий
Свердловскпромстроп каменщик
Андреевич Иовоседов.

Тов. Новоселов проработал на

треста 
Иван

строи-
тельстве Уралмашзавода и в системе 
Свердловскпромстроя непрерывно 20 лет. 
Он был одним из искусных мастеров 
строительного дела, знал в совершенстве 
каменную кладку и печное дело и с 
большой любовью применял свои знания 
на практике. При его непосредственном 
участии построено много -красивых бла
гоустроенных домов в нашем городе.

За время своей работы тов. Новоселов 
неоднократно был премирован и награж
дался грамотами. За самоотверженный 
труд в годы войны он награжден ме
далью «За доблестный труд в Великой 
Отечественной войне 1941—1945 тг.».

От нас ушел лучший стахановец, 
пламенный патриот, скромный товарищ.

Память о нем надолго сохранится “в 
сердцах товарищей, знавших Ивана Ан
дреевича.

Косматов, Харитонов, Элькин, 
Богусевич, Рябоконь, Збыковский, 
Деньгин, Галик, Иванов, Попов, 
Верхоглядов, Плахоцкий, Патру
шев, Степанов, Полов, Хохолков, 
Пастухов, Нонев, Махов, Пути
лов, Корсакова, Потапов, Банных.

Отказаться от кабинетного руководства
Письма в редакцию

Организация труда молодежи на строи-' мастера тов. Солямова — бригады 
Лукьянова, Базикова, звенья тт.тельных участках треста до сих пор 

неудовлетворительная. Молодые рабочие 
попрежнему используются неправильно, 
работают по своему усмотрению; коман-

тт.
Ефи-

диры производства не уделяют 
ного внимания.

Производительность труда и 
у них низкая. Молодежь но 
причинам, в том числе из-за

им долж

зарплата 
разным 

исобеспе-
ченности фронтом работ, плохой органи
зации рабочих мест и недостатка строй
материалов непроизводительно теряет 
15—25 проц, рабочего времени.

Мне хочется привести примеры фев-
раля.

На Машстрое в феврале мастера
тов. Куглера не выполнило нормы вы
работки звено плотников гов. Мездрина; 
у мастера, тов. Музалси. — бригада 
маляров тов. Стукова; у мастера тов. 

.Сторожева — бригада штукатуров тов.
Башлыкова; у прораба тов. Баженова и

нова п Константинова.
В Промстрое у мастера тов. Хохолкова 

отстают 23 молодых рабочих. У масте
ров тт. Камардинова, Лощенко и Степа
нова также есть молодежь, не выпол
няющая нормы.

По Заводстрою у прорабов тт. Кушна
рева п Малафеева не освоили месячных 
норм 34 человека.

) Инженеры по труду и заработной пла-
1 те тт. Семченко, Томский и Патрушев 
; еще плохо следят за организацией 
: труда молодых рабочих. Им, прежде 
| всего, необходимо отказаться от норми- 
। рования по кабинетам и больше времени 
I проводить на производстве. Инженеры 
! по труду и зарплате должны шире вне
дрять самую стимулирующую систему 
оплаты трхда — аккордную оплату.

к. рослое,
! икженор по труду и зарплате треста.

Пустые

Восемь пндивщуальпых домов получи
ли строители Свердловскпромстроя на 
Пио и ереком пос ел ке.

С этого времени прошло лишь два го
да, а в некоторых из домов уже требует
ся провести неотложный ремонт. Напри
мер, в доме, где я живу, в комнатах сы
ро, со стен каплет вода.

Я несколько раз обращался к руКОВО

обещания

дителям с тройупрашения Заводстрой, 
где работаю, — к тт. Волгину и Алек
сандрову и просил их притти ко мне 
выяснить причину и помочь устранить 
недостатки. Кстати, эти дома построены 
Заводстроем.

По они, кроме обещаний, ничего не
сделали. И. РЯБИН, 

плотник.

Почему не оплачиваются проездные?

Уже несколько месяцев мы работаем уплатить рабочим проездные.
па строительстве домов для трудящихся : обязательство остается до сих 
комбината резино-технических изделий. " ” ""

Эти эб’екты расположены очень да
леко от нашего местожительства.
проезда па работ 
денег.

Руководство

мы тратим
. Для 
немало

Промо троя обязалось

юумаге.

По это 
пор на

П, ЗОРЬКИН,
штукатур.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

Контейнеризация
и... метлы

ЗА ЭНО НО МИЮ, ПРОТИВ РАСТОЧИТЕЛЬНОСТИ

Берегут народные средства
Коллектив жилищного участка Завод

строя внедрил контейнеризацию.
пошло на лад. Мы увидели, 
конто-йнерпзащш значительно 
лась производительность труда, 
дователыш, и заработки.

что
Дело 
при

повысн-
а,

Во всем на- площадке строительства 
Радиозавода видно хозяйское отношение

: молодого мастера тов.
! ные материалы, как 

шлакоблоки, красный 
в штабели. Оконные

Степанова; Штуч- 
бетонпые плиты, 
кирпич, сложены 

переплеты, короб-
кп, щиты уложены под крышей. Цемент 
находится на складе. Инертные мате-

Однако руководители отдела 
ния стройуправления ле хотят

снабже-
пам

мочь в улучшении условии труда, 
нужно приобрести 2 3 метлы

по-
Нам
для

того, чтобы сметать мусор с катальных
ходов, по которым мы подвозим мате-
риалы.

Начальник отдела
Соловьев заявляет, 
тения метел «банк

что
не

снабжения тов. 
ему для приобре
тает денег».

Мы же думаем, тов. Соловьев,
считая метлы «мелочью», просто не пы-
тается пршюрестн их.

А. БАРАБАНОВ,
Н. ВЕЛИЧКО,

риалы, 
жат в

По

как песок, щебень и шлак, ле- 
отдельных кучах и неподалеку

от растворного узла. Даже бой камня и 
кирпича собран в кучки.

Материалы бережно расходуются. На
пример, цемент выдается по мерке, в 
зависимости от марки раствора; олифа, 
гвозди, оконные и дверные приборы вы
даются но -требованию.

Б. ГОРБУНЦОВ, 
студент-практикант.

Нужно экономить во всем
плану организациошю-техниче-

ских мероприятий 1948 года было на
мечено сократить участок ремонтно- 
механического- завода — отказаться от 
неиспользованной заводом! площади в 
его северо-западном углу. Это давало эко
номию около 15 тысяч рублей.

Начальник завода то-в. Архипов и на- 
гыьиик машинопрокатной базы тов. 

логинов рьяно- поддержапи это меропрпя- 
ше, по это оказалось только на словах. 
Ъ 8 месяцев они удосужились лишь пе
реставить. забор, выгородив, таким обра- 
юм, ненужный участок из общей площа- 
ш. и на этом успокоились.

Па выгороженном участке до сих пор 
лежат разбросанные ненужные стройме-

ханизмы и металл. Горсовет захламлен
ную площадку отказался принимать и 
попрежнему взимает арендную плату со 
всей площади.

Неоднократные распоряжения руковод-
ства треста о немедленной
участка п передаче его горсовету 
пор остаются невыполненными.

Ремонтно-механический завод в 
шем году дал тресту солидную

очистке 
до сих

истек- 
сумму

экономии. Но это не дает руководителям 
завода права успокаиваться и забывать, 
что нужно экономить во всем, нужно 
беречь каждый рубль.

М. ХАНДЮК, 
инженер-геодезист.

Под 
от 11. 
метка,

Недоделки в клубе 
не устранены“

, таким заголовком в газете М 19 
марта была опубликована ва- 

, в которой рассказывалось о том, 
клубе до сих пор нет кассы, ку-

ригельной комнаты, не оборудована ве
шалка и т. д.

В ответ на этот материал начальник 
участка Заводстроя тов. Малафеев сооб
щил, что все .недоделки нм устранены: 
пол простроган, курительная комната 
сделана. В отношении оборудования кас
сы есть договоренность с ремонтной 
группой ЖКО, что она. будет оборудова
на силами столяров труппы.

Начальник ДОК а тов. Сиякаев заве-
рил редакцию, что вешалки для 
будут полностью выданы не 
27 марта с. г.

----- О-----

Поправка
В прошлом номере газеты в

клуоа 
позднее

заметке
«Помощницы» допущена ошибка. В по
следней строке вместо 18 проц. следует 
читать 118 проц.

И. о. ответственного редактора
А. ШЕМЕТИЛО.
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